

Source Abidjan.net le 1<sup>er</sup> septembre 2023

# **Le Président du Comité Permanent du Comité Consultatif International du Coton (ICAC) rencontre l'Association des Producteurs Africains de Coton (APROCA)**

Le Président du Comité Permanent du Comité Consultatif International du Coton (ICAC) rencontre l'Association des Producteurs Africains de Coton (APROCA)

Dans le cadre de la durabilité de la filière mondiale du Coton, SEM Aly Touré, Président du Comité Consultatif International du Coton (ICAC)- faîtière mondiale du coton) a le Mardi 29 Aout 2023 à Atakpamé (Togo) eu une séance de travail avec Monsieur Koussouwè Kouroufeï, président du conseil d'administration de la Fédération Nationale des Groupements de Producteurs de Coton du Togo, et qui vient d'être porté à la tête de l'Association des Producteurs Africains de Coton (APROCA).

Dans le cadre de la durabilité de la filière mondiale du Coton, SEM Aly Touré , Président du Comité Consultatif International du Coton (ICAC)- faîtière mondiale du coton) a le Mardi 29 Aout 2023 à Atakpamé (Togo) eu une séance de travail avec Monsieur Koussouwè Kouroufeï, président du conseil d'administration de la Fédération Nationale des Groupements de Producteurs de Coton du Togo, et qui vient d'être porté à la tête de l'Association des Producteurs Africains de Coton (APROCA).

L'APROCA dont le siège est à Bamako (Mali) est une association née en 2005 composée de quinze fédérations des pays suivants : Cote d'Ivoire, Bénin, Burkina Faso, Cameroun, Centrafrique, Gambie, Ghana, Guinée-Bissau, Guinée, Mali, Ouganda, Sénégal, Tchad, Togo, et Zambie.

Le Président Koussouwè Kouroufeï est porteur de réformes pour booster la production de l'or blanc en Afrique.

Ainsi, M. Kouroufeï entend promouvoir des solutions innovantes pour rendre plus compétitif le coton africain.

L'Ambassadeur s'est réjoui du fait que Monsieur KOUSSOUWE veille porter les préoccupations des producteurs africains dans les instances régionales et internationales.

Suite aux échanges entre les deux personnalités, SEM Aly Touré , Président de l'ICAC a séance tenante invité l'Association des producteurs Africains à la prochaine Assemblée Générale Plénière de la faîtière mondiale du Coton qui se déroulera du 02 au 07 Décembre 2023 à Mumbai (Inde).